

EKSPOS

Aipda Yadi Cahyadi Kembangkan Sinergi dalam Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Aug 11, 2023 - 11:25



Aipda Yadi Cahyadi Kembangkan Sinergi dalam Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang

Bojonglongok, 11 Agustus 2023 - Aipda Yadi cahyadi, seorang anggota Polisi Rw

06 Desa Bojonglongok, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan giat silaturahmi yang bernilai penting dengan Sdr. Ari, warga masyarakat setempat yang berusia 34 tahun. Pertemuan ini tidak hanya berfungsi sebagai wujud komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga sebagai platform untuk memperkuat upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah RW 06.

Selama pertemuan tersebut, Aipda Yadicahyadi tak hanya bersifat mendengar informasi dari Sdr. Ari, namun juga berbagi Binluh (Bimbingan dan Penyuluhan) mengenai TPPO. Penyuluhan ini sangat penting dalam meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya TPPO dan tindakan preventif yang dapat dilakukan untuk melawan praktik kejahatan tersebut. Aipda Yadicahyadi berharap, dengan kolaborasi antara Polisi Rw dan elemen masyarakat, daya tangkal dan pencegahan TPPO dapat ditingkatkan secara signifikan di wilayah RW 06 Desa Bojonglongok.

Salah satu hal yang didorong oleh Polisi Rw adalah meningkatkan aktivitas ronda malam. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan keamanan wilayah. Dengan keterlibatan warga dalam giat ronda malam, potensi tindak kejahatan dapat diminimalisir, dan situasi keamanan di lingkungan masyarakat menjadi lebih baik.

Dalam kesempatan yang sama, Aipda Yadicahyadi juga memaparkan program Kapolres Sukabumi yang bernama AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Kapolres dalam memberikan pelayanan yang berkualitas dan menjaga keamanan dengan baik. Aipda Yadicahyadi mendorong agar nilai-nilai dalam program ini diterapkan dalam kehidupan sehari-hari oleh seluruh warga masyarakat RW 06.

Kemitraan yang kuat antara Polisi Rw dan masyarakat sangatlah penting dalam menjaga keamanan dan melawan berbagai bentuk kejahatan. Diharapkan dengan sinergi yang diperkuat oleh giat silaturahmi, Binluh, ronda malam yang lebih aktif, dan penanaman nilai-nilai program Kapolres Sukabumi, wilayah RW 06 Desa Bojonglongok akan menjadi tempat yang lebih aman, harmonis, dan berkembang bagi seluruh warganya.